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杭州出现老年!定制班车"
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姑苏一些老地名有望复活

! ! ! !本报讯 （通讯员 杨莹 陈建
荣）!!月 "日，来自俄罗斯、韩国等
国家和地区的 #$$余名海内外客商
云集苏州中鲈国际物流科技园（以
下简称中鲈科技园），参加 %$!&中
国苏州中鲈投资贸易洽谈会。投洽
会现场，吴江农村商业银行、巨鸟物
流科技（苏州）有限公司、中鲈科技
园邻里中心等 '个项目举行了签约
仪式。随着这些项目入驻，中鲈科技
园已初步形成集采购、生产、销售、
送达于一体的“供应链体系”，一个
辐射长三角经济圈的内陆国际物流
中心初现蓝图。

吴江平望镇位于苏、浙、皖、沪
三省一市的中心，东距上海仅 ('公
里。境内 #)*国道、苏嘉杭高速、申
苏浙皖高速以及京杭大运河、太浦
河交叉而过，是华东地区重要的水
陆交通枢纽，被誉为“苏杭天堂走
廊”上的一颗明珠。中鲈科技园位于
平望镇北部，总规划面积 )&+,%平
方公里，一期开发 &平方公里。园中
的“吴江中鲈智能物流科技产业园”
去年经江苏省科技厅确认为省级科
技产业园。目前，园内已有 &$余家国
内外企业入驻。区内引进的欧中工业
园是吴江唯一的欧洲中小企业的集
中区，总规划占地 -$$亩，一期 ,*$

亩已全部建成，吸引了法国、德国、瑞
士和奥地利的 ,$家欧洲企业入驻。
中鲈科技园将重点打造先进制

造、国际商贸、现代物流三大主导产
业。目前，中鲈科技园商务大楼已建
成投用，下一步将通过现代物流产业
园建设，完善专业仓储、通关、保税、
物流金融等第三方物流、第四方物流
服务，打造完整的现代物流产业链。
据悉，包括以上 '个项目在内，

中鲈投资贸易洽谈会期间共有 ,$

个项目签约，吸引投资 *,+'亿元人
民币。

吴江平望镇打造
内陆国际物流中心

! ! ! !本报讯 （记者 梅璎迪）近
日，国务院正式批复建设苏南国
家自主创新示范区。这是我国首
个以城市群为单位的国家自主创
新示范区，涉及南京、苏州、无锡、
常州、镇江等 '个国家创新性试
点城市，由 *个国家高新区和苏
州工业园区组成。以科技、创新、
人才为驱动的“新苏南模式”正式
开启。

统计显示，%$,-年，苏南五
市就以占全国 $!%("的土地面积
创造了全国 .!&"的经济总量，人
均地区生产总值超过 ,!" 万美

元。根据规划，苏南五市将在立
足自身优势、资源禀赋、产业结
构各具特色的创新型经济的同
时，进一步强化资源共享和联动
发展，并在深化科技体制改革、
建设新型科研机构、科技资源开
放共享、区域协同创新等方面进
行积极探索。
获批后的苏南国家自主创新

示范区将努力建设成为创新驱动
发展引领区、深化科技体制改革
试验区、区域创新一体化先行区
和具有国际竞争力的创新型经济
发展高地。

! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）在国外
有人因逃三次地铁票而签证被拒，这
样严厉的信用记录虽然还没有在国
内实施，但南京近日正着手制定一套
社会全方位诚信体系，逃票、欠费、闯
红灯等个人失信行为“黑名单”将跨
部门共享，让“失信者寸步难行”。

据介绍，目前南京工商、人社、
质检、环保等多个部门都已相继建
立起自己的信用数据库，但长期以
来却无法实现跨部门信息互通。此
次即将出台的南京社会诚信体系实
施方案，就将打通 ,&个部门的信用
数据库，数据统一报送和归集处理，

最终实现信息库的互通共享。
“交通违章、税费欠缴、地铁逃

票等个人失信记录将一目了然。”南
京市发改委相关人士表示，未来小
到生了几个孩子，大到拥有几套房
子将全部有记录。失信行为将给个
人在求职、贷款、报考公务员等多方
面带来影响。对保险营销员、审计
师、公证员等 %-类重点职业群体将
特别加强信用监管。
此外，信用库同时还将记录捐

赠信息、志愿者服务等个人荣誉信
息，对守信群体的个人激励机制也
有望在今后出台。

涉及南京苏州无锡常州镇江五市

苏南国家自主创新示范区获批
逃票闯红灯等行为列入个人信用

南京!失信者"或寸步难行

! ! ! !本报讯 /012 会议正在北京
举行，越来越多的浙江老板们，意
识到 /012是一座蕴藏商机的“富
矿”，纷纷通过各种渠道踊跃参会。
早些天，已有多家浙企老板赴京，
参加 /012工商领导人会议。

浙企老板组团参加
记者从浙江省贸促会、杭州市

贸促会获悉，今年至少有 )#位浙
江企业家参加了 34,&年 /012工
商领导人会议。

浙江省贸促会会长吴桂英带
着 ,5 位企业家，飞赴北京参加
/012会议。据介绍，,$家企业中
大部分是首次参加 /012会议。中
国小商品城集团董事长金方平就

是第一次参加 /012会议。他告诉
记者，“这是一个很高端的会议。对
中国小商品城集团来说，我们希望
通过这个大舞台上得到对我们有
用的信息，同时展示和宣传义乌小
商品城。”

多次参加!%&'会议
&-岁的世导集团董事长邱丽

霞，已参加过四五届 /012会议。
“/012会议中有很多商机。”邱丽霞
说，在参加往届的 /012会议过程
中，曾结识了一些比较有实力的国外
商人，并因此抓到一个个宝贵商机。

邱丽霞回忆说：“我参加在印
度尼西亚举行的那次 /012 会议
时，认识了全球总裁协会的创始会

长，通过他的介绍，我们公司获得
了澳大利亚、越南等国的电信业务
订单；而前年在俄罗斯举行 /012

会议时，我又通过相关人士的介
绍，获得了参与海参崴能源项目的
机会……”

杭州贸促会会员部的许部长
告诉记者，参加 /012 会议的企
业，一般要属于国内 '$$强或是行
业代表。“通过 /012这个平台，有
些企业家可以看到各国政要，可以
听到最前沿的经济动态，开拓视
野，结交朋友。”

浙商收获不少订单
实际上，在 /012会议收获果

实的并非仅邱丽霞一人。“其他参

加 /012会议的一些浙江商人也收
获了订单。”邱丽霞等人告诉记者，
近四五届 /012会议，每次都能看
到有中国企业在 /012会议中签订
订单，其中就有浙江商人的身影。

温州乐清籍企业家、中通快递
副总裁王吉雷，曾参加过在印尼巴
厘岛举行的 3$,-年 /012工商领
导人会议。王吉雷告诉记者，参加
/012会议，他们不仅宣传了中通
快递的发展理念，还结识了很多国
内外的企业巨头，学习了一些先进
的管理理念，收获较大。

有学者认为，浙商重视掘金
/012会议的背后，实际上还有浙
商在国际经济舞台上越来越强烈
的表达意愿。 （洪慧敏）

开拓视野 结交朋友

浙商!"#$会议寻商机


